

## Familia Aristimuño – TAILANDIA



¡Queridos amigos, es un placer saludarles en este nuevo año, donde simplemente estamos agradecidos al Señor por tanta fidelidad y desafiados a seguir transitando esta jornada de fe, llenos de expectativas y planes de alcanzar a los que todavía no son Su Pueblo de este lado del planeta;

Por esto nos alegra tanto compartirles que juntamente a 2 familias misioneras hemos dado inicio a la plantación de una Iglesia Internacional en una area urbana gigantesca cerca de la capital Bangkok , que cuenta con casi zero presencia cristiana y con una vasta población compuesta por refugiados, personas provenientes del Medio Oriente, otros países de Asia, Europa y África.

Aproximadamente 25% de la población de Bangkok es compuesta por extranjeros que emigran a la capital tailandesa sea por trabajo, estudio, o escapan de su país por situaciones diversas.

Pedimos sus oraciones específicamente por “Faith y Family” (Fe y Familia), que sea un lugar de servicio al Señor y a los perdidos, que sea un lugar de Encuentro con el Verdadero Dios, que podamos compartir, influenciar y formar una nueva generación de discípulos en esta nación. Que sea una casa pronta para recibir naciones pero también con un enfoque en los tailandeses. No nos olvidemos que Tailandia cuenta con 94.50% Budistas, 4.29% Musulmanes, 1.17% Cristianos y 0.03% Hinduistas.



\* Foto de nuestra primera reunión.



## Viaje en equipo a la frontera con Malasia

Por 2 semanas hicimos un trabajo netamente evangelístico y de intercesion en Hat Yai, unas de las zonas menos evangelizadas de Tailandia, con zero presencia misionera. Compartimos en las escuelas acerca del verdadero significado de la Navidad, distribuimos material, llevamos Esperanza, hablamos de Cristo en esta zona musulmana del pais.





"El budismo podría ser ahora la segunda alternativa espiritual más grande con 1.600 millones", grita un titular reciente en Buddha Weekly (Buda Semanal). Contar la población mundial budista arroja resultados diferentes que van desde 400 millones a la extraordinaria cifra de 1,6 mil millones, esta última lo igualaría con el Islam, considerada la segunda religión más grande del mundo.

China marca la principal diferencia en esta estadística. La religión está muy mitigada por el secularismo y el confucianismo, la cual está basada en un sistema de ética que focaliza el culto a los antepasados, la reverencia hacia los padres y la armonía en el pensamiento y la conducta. Sin embargo, los eruditos budistas sostienen que las creencias budistas primarias (karma, mérito, reencarnación y la mente en blanco) aún forman la cosmovisión fundamental de hasta el 80% de la población China.

El artículo de Buddha Weekly continúa proclamando, "China apoya oficialmente el budismo", afirmando que "Ahora, con el regreso de la libertad de expresión, hay más de 28.000 monasterios budistas, 16.000 templos y 240.000 monjes budistas y monjas (en toda China)".

Mientras que el budismo está resurgiendo en China, el Evangelio está creciendo considerablemente. El testimonio y la oración llevaron al increíble testimonio de la hermana china Mei, quien se encontró con Jesús durante una experiencia que tuvo cercana a la muerte, ella fue rescatada de morir ahogada por un hombre que tenía agujeros en ambas manos y en su corazón. Mei comenzó una intensa búsqueda espiritual que concluyó cuando ella leyó el Nuevo Testamento. El testimonio de la hermana Mei fue grabado en el campus del Centro para la Misión Mundial de los EUA en

Pasadena, California. Millones de chinos necesitan nuestro apoyo de oración para Cambiar su Mapa con Jesucristo.

### **Miércoles 31 de enero**

Encuentros divinos... La hermana Mei conoció a un hombre cristiano y escuchó sobre la existencia de la Biblia tiempo antes de su encuentro espiritual con Jesucristo, esto la ayudó a comenzar su búsqueda de Dios en el cristianismo.

1. Oremos por los cristianos y misioneros chinos para que sean sabios y audaces al hablar de Jesucristo y del poder de la Biblia para que otros quieran escucharlos.
2. Oremos para que el Espíritu Santo hable poderosamente a los corazones de aquellos budistas que se encuentran con cristianos, para que ellos puedan sentir, que Dios es real, soberano y perciban el amor de Dios y comiencen a buscarlo.
3. Oremos para que aquellos budistas que se encuentran con cristianos tengan repetidas experiencias que les recuerden ese encuentro y tengan más y más hambre de conocer a Dios.

### **Jueves 8 de febrero (Día de Nirvana para muchos budistas Mahayana)**

Intercesión... Los cristianos en China y los Estados Unidos oraron por la Hermana Mei desde el momento en que la conocieron y hasta el día en que ella decidió entregar su corazón a Jesucristo. ¡La oración cambia las cosas!

1. Oremos para que Dios hable con miles de intercesores que

1. Oremos para que Dios hable con miles de intercesores que se comprometan a orar por los chinos y el resto del mundo budista para que de esta manera podamos cambiar el mapa por Jesucristo.
2. Oremos por ideas espirituales en su tiempo de intercesión, para que sepan cómo orar específicamente por los perdidos en el mundo budista.
3. Oremos por sus compañeros intercesores, por protección espiritual, fidelidad y fervor en la oración, para que tengan oraciones ungidas y por la bendición de Dios sobre sus vidas.

### **Miércoles 14 de febrero**

El año nuevo chino es el 15 de febrero, pero en realidad se celebra al menos una semana completa, no solo en China, sino en la mayoría de las naciones del Sudeste Asiático. Esta fiesta está centrada en la familia e invocan la buena suerte y la riqueza para el resto del año. Wikipedia lo llama así: "... Uno de los festivales más importantes y celebrados del mundo, con la mayor migración humana masiva anual en el mundo".

1. Oremos por más de mil millones de chinos que viajarán para celebrar juntos.
2. Oremos por los millones de chinos que llevarán a cabo una limpieza espiritual de la casa para eliminar la mala suerte e invocar la buena suerte, que el Espíritu Santo les revele que Él es Dios, que conoce sus vidas, y que tiene un buen futuro para ellos (Jeremías 29:11).
3. Oremos para que los cristianos chinos sean sabios y valientes durante estos días festivos para hablarles a sus familias sobre su fe en Cristo.

### **Jueves 22 de febrero**

Avivamiento budista chino

1. Oremos para que el avivamiento budista, el cual es apoyado por el gobierno sea cultural y no espiritual, sin penetrar profundamente en los corazones del pueblo chino.
2. La cosmovisión budista de gran parte de China fue formada sobre una gran resistencia al mensaje de Dios y su plan de salvación. Oremos por una revelación espiritual generalizada entre la gente y para que haya corazones abiertos y hambrientos de Dios.
3. Oremos por un continuo crecimiento del cristianismo en toda China, por la pureza de corazón y la doctrina entre los cristianos de toda la nación.

( Esta carta es parte de un Proyecto que somos parte "Change The Map – Cambiar el Mapa" , donde servimos en la traducción del material y en la capacitación de intercesores para el Mundo Budista)

Les enviamos nuestros saludos desde Tailandia,

Los amamos en el Señor,

Duilio, Marcia, Becky y Agus

Gastándonos a nosotros mismos en Asia